



Colectiva Vulvapoetas

Taller: Haikú desde la cuerpa

Viernes 5 de abril, 11 a 12:30
Salón B 103

(Sacbe González, Brenda Mendoza, Liliana López, Rebeca Martínez, Mireylle Nava, Sandra Herrera)

Colectiva feminista de escritoras, estudiantes de la Universidad Autónoma de la Ciudad de México. Su propuesta estética consiste en resignificar la figura femenina y lésbica desde una perspectiva feminista y de la "cuerpa", a través de la elaboración de haikus. Dado que el cuerpo de las mujeres ha sido depositario del deseo masculino en la historia de la literatura, se busca que las mujeres narren su experiencia desde una mirada propia.

Taller: el objetivo es aprender a elaborar "haikus" como medio para promover la reflexión y apropiación del cuerpo femenino.

facebook: vulvapoetas


Semillas

Festival Internacional
del Libro y la Lectura
San Lorenzo Tezonco

Visítanos en www.festivalsemillasuacm.org